
2018年9月5日 星期三
编辑：张改华 美编：王艳 校对：邹晓梅M02 报 政务中原 时

中原区向老干部通报今年工作情况

全力推动高质量发展迈上新台阶
本报讯 8月 30日上午，中原区委、区

政府召开会议，向离退休干部通报全区上
半年经济社会发展等有关工作情况及下
半年各项工作安排，并听取老干部意见和
建议。中原区委书记乔耸，区委副书记、
副区长李晓雷，区人大常委会主任李长义，
区政协主席王正轩，区委常委、组织部
长魏建民，区委常委、区委办主任杜建强，
区委常委、统战部长、副区长那磊参加会议。

乔耸向与会的老干部通报了全区
2018年上半年经济社会发展情况及今后
工作谋划感想，重点通报了今年乃至今后
一个时期，中原区建设以郑州中央文化区

（CCD）为引领的国家中心城市产城融合示
范区的总基调，并向老干部详细阐释了“四
个中原”建设、“一心两轴三区六片两园”布
局规划及内涵发展的根本方向。

乔耸表示，2018年是中原区确定发展主
线和推动项目落地的重要一年。中原区委、
区政府全面贯彻落实党的十九大精神，贯彻
落实中央、省、市部署，凝心聚力、锐意进取，
全区党员干部创新实干、克难奋进，各项工作
都有了很大的突破，经济运行保持良好态势、
“六片两园”建设有序推进、开放创新步伐持
续加快、新型城镇化建设快速推进、生态环境
质量不断提升、民生社会事业协调推进。

下半年，将从坚持高标推进、高效攻坚，
全面提速项目建设；坚持紧抓项目、效益优
先、做实推动经济高质量发展的载体；坚持
扩大开放、鼓励创新，不断增强区域发展活
力；坚持以人为本、提升品质，高质量推进新
型城镇化；坚持提升标准、补齐短板，不断提
升城市精细化管理水平；坚持生态优先、绿
色发展，持续加快生态文明建设；坚持普惠
共享，顺应人民群众新期盼这7个方面出发，
全力推动中原区高质量发展迈上新台阶。

乔耸说，中原区现在良好的发展局面
同全区广大老干部的关心关注、支持参与
密不可分，希望各位老干部继续对中原区

委、区政府的工作给予支持，充分发挥自身
优势，多提宝贵意见和建议，继续为中原区
经济社会发展增添正能量。

老干部们一致认为，中原区的发展规
划思路清晰、重点突出、站位高远、实事求
是、振奋人心，既明确了奋斗目标，又强化
了切实措施，中原区的未来让人倍感期待，
将一如既往地支持中原区委、区政府的工
作，积极传播好声音、聚集正能量，建言献
策、凝心聚力，同全区广大干部职工、人民
群众一起携手，为打造郑州中心城区西部
核心区建设做出应有贡献。
记者 张改华 通讯员 钱佳佳

抓学习抓学习 促提升促提升 谋发展谋发展

秦岭路街道党工委副书记
政协工委主任李志超
学用结合
贯彻落实党的十九大精神

十九大报告明确了决胜全面建成小
康社会的重大任务，开启全面建设社会
主义现代化强国新征程。秦岭路街道党
工委副书记、政协工委主任李志超说，作
为一名基层党员干部深受鼓舞，将进一
步提升政治素养，切实把党的十九大精
神学深学透，运用到本职工作中去，为街
道的经济社会快速发展做出应有贡献。

李志超说，在日常工作中，将牢固树
立“基层至上，民生第一”的思想，坚持跟
进指导，深入调查研究，切实摸清上情、吃
透下情，及时发现问题、解决问题，努力做
到了解情况到一线、发现问题到一线、解
决问题到一线、检验成效到一线，增强责
任意识，真心实意为人民排忧解难。

学习党的十九大精神不仅要在理论
层面研究深入，更要落实到行动中。基
层工作与百姓生活直接相关，是政府转
变职能、增强公信力和建设服务型政府
的基础环节。作为街道党工委副书记，
李志超表示，将善于找出重点、抓住关
键。以做大做强“秦岭商圈”为目标，重
点引进上下游商业项目，着重引进一批
有带动力、辐射力的商贸、餐饮、娱乐等
服务业项目，不断完善秦岭路街道商业
业态，提升商业水平。

深入贯彻中原区委、区政府“以项目为
抓手，以问题为导向，推动新三年行动计划
全面落实”的工作要求，进一步坚定项目带
动的发展思路，及时研究解决项目推进中
遇到的问题，确保重点项目顺利推进。集
中力量加快后牛庄城中村（五建新街坊）改
造项目回迁进程。同时，将生态文明作为
经济社会发展的底线，扎实做好以大气污
染防治为主的环境治理保护工作。

本报讯 为更好地保留郑州工业文
明与时代记忆，8月26日，由郑州市文物
局主办，中国文物学会工业遗产委员会、
河南国创文化发展有限公司承办的二砂
工业遗产保护与利用专家研讨会在嵩山
饭店召开。郑州市文物局局长任伟，郑
州市规划局相关领导，中原区委常委、宣
传部长成小波参会。中国文物学会工业
遗产委员会邀请国内多位工业遗产保护
与利用领域专家学者，就二砂工业遗产
的保护利用进行讨论与研究，并在此基
础上形成一套相对完整、系统的保护性
利用建议，为该遗产的规划利用提供有
益的补充和建议。

郑州二砂文化创意园位于中原区华
山路 78号原中国第二砂轮厂旧址，园区
总占地面积845亩，项目及周边保留着相
对完整丰富的郑州西郊城市记忆，包括
大体量的工业遗存和绿色植被。园区 7
栋保留完好的工业建筑及其所在厂区在

2016年 1月被河南省政府命名为第七批
省级文物保护单位。其中，最具代表性
的是弧形锯齿式屋顶的包豪斯风格建筑
——陶瓷砂轮制造车间，单层建筑面积
7.5万平方米，在国内极其罕见。

针对郑州市委、市政府将二砂文创
园打造成标杆型、示范型、生产型文化
创意园的要求，以中央包豪斯厂房为代
表的 7栋近现代优秀建筑史迹的合理
处置利用，将对整个项目建设起到关键
性作用。来自中国文物学会、河南省文
物局、清华大学、同济大学、天津大学、
陕西省文化遗产研究院、东南大学的 10
余位知名工业遗产保护与利用领域的
专家学者纷纷发言，旁征博引、深入浅
出，既有理论的高度，又有实践的广度，
更有思维的深度，为二砂工业遗产的保
护利用提供了具有针对性和指导性的意
见建议。
记者 张改华 通讯员 葛放

各方齐推动 建好二砂文化创意园

本报讯 8月 28日上午，中原区委统
战部召开专题会议，传达贯彻落实市委全
会、区委全会精神。中原区委常委、统战部
长、副区长那磊出席会议并讲话，区委统战
部常务副部长乔富霖主持会议。

乔富霖传达了区委十一届五次全会暨
区委工作会议精神，并就今后一个时期统
战工作进行安排部署：以党建为引领，开创
统战工作新局面。提高政治站位，强化政
治引领，高质量做好统战工作。强化多党
合作事业发展，提高参政议政水平，建立完

善党委政府与民主党派沟通联络机制。继
续做好“因病致困”家庭救助工作，建立常
态化帮扶机制，采取“结对子”的模式，搭建
“六助一”帮扶平台，精准帮扶、立体救助，
确保73户困难家庭大病能医治、生活有依
靠，2018年见成效，两年基本完成救助。

那磊表示，要上下同步，围绕中心抓
落实。聚焦学懂弄通做实市委全会、区委
全会精神，在真抓实干的具体落实上下功
夫；聚焦主责主业，切实抓好抓实党建工
作；聚焦工作实效，在服务统战成员、服务

统战领域上下功夫；聚焦工作创新，在工
作机制、实施路径和考核督办上下功夫；
聚焦作风建设，在坚定不移抓党风廉政建
设和驰而不息反“四风”上下功夫。加快
推进“金点子”征集、“两个健康”、“凝聚
力”、因病致困帮扶等各项重点工作，不断
推动统一战线工作再上新台阶，为加快建
设“四个中原”，打造以郑州中央文化区
（CCD）为引领的国家中心城市产城融合
示范区做出应有贡献。
记者 张改华 通讯员 程巍

中原区委统战部学习贯彻区委十一届五次全会暨区委工作会议精神

提高政治站位 高质量做好统战工作

为进一步抓好中原区理论学
习中心组学习工作，切实提高领导
干部理论学习效果，中原区委宣传
部紧紧围绕区委提出的“提高工作
站位、提高工作标准、提升干部素
质”要求，在全区开展了“学习之
星”评选活动，各单位每月推选出
一名“学习之星”。《郑州晚报·中原
时报》特开辟专栏，展现“学习之
星”的学习成果，供大家学习借鉴。
记者 张改华

中原区领导到建设路街道督导城市精细化管理工作

围绕“精细”管理下功夫、做文章
本报讯 8月30日，中原区委常委、区

委办主任杜建强到建设路街道调研督导
城市精细化管理工作，实地察看协作路沿
线城市精细化管理工作开展情况、省五建
社区改造提质情况等，并召开座谈会。

座谈会上，杜建强听取了建设路街道

负责人有关工作情况的汇报，对其城市精
细化管理工作给予肯定。杜建强说，近段
时期以来，建设路街道上下齐心、自我加
压，城市精细化管理工作取得了优异成
绩，得到区委认可。下一步，要继续保持奋
发有为的精神状态，把城市精细化管理推

向深入、推向极致。要把“精细”贯穿管理
始终，围绕“精细”下功夫、做文章，“精”上
要进一步拔高工作标准，“细”上要更加注
重细节，以精益求精的工作态度、细之又
细的工作作风，持续巩固管理成果，打造
品质生活。记者 张改华 通讯员 彭智慧

二砂工业遗产保护与利用专家研讨会召开

本报讯 8月 28日，中原区委副书
记、副区长李晓雷在二砂文化创意园
三楼会议室召开二砂文创园项目推进
会，研究确定项目推进时间节点。中
原区委常委、宣传部长成小波，副区长
于珊及相关部门参加会议。

李晓雷听取了国创公司项目进展
情况汇报后，就下一阶段工作重点、工
作时序、时间节点进行商讨，安排部署
近期工作。李晓雷表示，要压缩各项手
续的办理时间，相关部门要与上级主管
部门加强沟通、紧密衔接，相关产业规
划、文物保护利用方案要同步编制。理
清工作事项，解决难题。项目城市设计
方案和新编控规调整中涉及的有关问
题和工作事项，要寻找解决办法，逐一
突破。明确工作时序，全面稳步推进项
目的同时，有计划地推进重点工作。
记者 张改华 通讯员 王划册 郭瑜

中原区领导
调研二砂文创园片区

传承工业遗产
聚焦二砂记忆


